

## PRESSEMITTEILUNG

---

### KINDER-STADT-RALLEY

Manchmal ist es schwierig, Kinder zu einem Spaziergang oder einem Stadtbummel nach draußen zu locken. Auch für besuchende Familien und junge Gäste sind spannende Aufgaben ein Anreiz für einen Stadtrundgang. Aus diesem Grund hat sich die Stadtmarketing Karlsruhe GmbH etwas einfallen lassen: Die Karlsruher Kinder-Stadt-Rallye, eine erlebnisreiche Entdeckungstour durch die historische Altstadt.

Die Rallye ermöglicht es, die Stadt näher kennenzulernen, an der frischen Luft zu sein und spielerisch Neues zu entdecken. Dabei wird historisches und interessantes Wissen über Karlsruhe kindgerecht vermittelt (für Kinder von 5-10 Jahren).

Als Belohnung für die fleißigen Entdecker wartet in der Tourist-Information Karlsruhe eine kleine Überraschung (Seifenblasen).

Die Kinder-Stadt-Rallye ist **ab dem 11. März 2024** ganzjährig und kostenlos in der Tourist-Information Karlsruhe erhältlich.